
GRÜNE im Rat der Stadt Dinslaken, Lessingstraße 45, 46535 Dinslaken

Frau Bürgermeisterin
Michaela Eislöffel

Platz d‘Agen 1
46535 Dinslaken

Anfrage
Hier: Schulwegsicherheit

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Eislöffel,

der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN liegt eine weitere Verbesserung der Schulwegsicherheit, 
insbesondere bei Grundschulen, am Herzen. Gerade für Grundschüler*innen ist es für die persönliche 
Entwicklung sehr wichtig, dass sie ihren Schulweg sicher und eigenständig bewerkstelligen können.

Dazu würden wir Ihnen gerne folgende Fragen stellen:

 Gibt es aktuell ein stadtweites Konzept zur Schulwegsicherheit für Grundschulen und 
Kindertagesstätten und sind aktuell in diesem Zusammenhang Maßnahmen geplant?

 In der Sitzung des Ausschusses für öffentliche Sicherheit, Ordnung und Verkehr am 4.2.2015 
(Berichtsvorlage 289) wurde über die Ergebnisse einer Tagung zum Thema „Kinderwege – 
Kinderträume“ berichtet. Konkret wurden als Aktionen „Elternstationen/Elternhaltestellen“, 
„Schulwegpläne“ und „Gehgemeinschaften“ genannt. Der Bericht schließt mit der 
Ankündigung eines entsprechenden Konzeptes in der weiteren Sitzungsfolge. Wir konnten bei 
unseren Recherchen allerdings kein entsprechendes Konzept finden. Ist in Folge des Besuchs 
der o.g. Tagung ein Konzept erarbeitet worden? Wenn ja, wurde dieses Konzept auch 
umgesetzt?

 Zum Thema Hol- und Bringzonen an Grundschulen und Kindertagesstätten wurde am 
27.5.2019 von der damaligen Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN eine Anfrage an die 
Verwaltung gestellt. In der Stellungnahme der Verwaltung vom 2.7.2019 (Nr. 2054) wird in der
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sachlichen Darstellung angekündigt, dass die Verwaltung die Thematik Hol- und Bringzonen 
im Rahmen einer Schulleitungskonferenz vorstellen möchte. Weiter werden Einzelgespräche 
mit den jeweiligen Grundschulen angekündigt, um die spezifische Situation vor Ort zu 
besprechen. Hat die Schulleitungskonferenz stattgefunden? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
Gab es Gespräche an den einzelnen Schulen zum Thema Schulweg- und Verkehrssituation vor 
Ort? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Mit freundlichen Grüßen

Mit freundlichen Grüßen

Beate Stock-Schröer Niklas Graf
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